



## Erster Geburtstag auf der Kettenbrücke

Das geschichtsträchtige Vier-Stern-Hotel Kettenbrücke in Aarau hat sich innerhalb eines Jahres als kleines, aber feines Tagungs- und Seminarhotel positioniert. Im ersten Stock geben drei moderne und helle Räume den Blick über die Altstadt von Aarau und die Aare frei. Beim Rahmenprogramm geht die Auswahl vom Rundgang «Auf den Spuren des Bestatters» bis zum Klettern im Waldseilgarten Rütihof. Neu bietet das Hotel auch Apéro-Caterings für Firmenanlässe an.

 Aarau  3 Seminarräume für 6–30 P.

 [www.hotelkettenbruecke.ch](http://www.hotelkettenbruecke.ch)

